



LUDWIGSBURG



Temp. Radwegeführung Waldäcker III bis bestehender Radweg Mörikestraße

FACHBEREICH NACHHALTIGE MOBILITÄT
Sitzung des Mobilitäts- und Umweltausschusses
Ludwigsburg, 25. April 2023



Warum temp. Radwegeführung?

- Endgültige Radwegeführung über den Knotenpunkt Mörikestraße kann erst nach einer Entscheidung zum Stadtbahnbetrieb der Streckenreaktivierung erfolgen.
- Derzeit gibt es noch keine Aussagen zur Querung der Gleistrasse, mit Schranken, mit Signalisierung, Kreuzungsfrei, ...
- Erst nach diesen Vorgaben kann der Knotenpunkt abschließend geplant, bzw. neu gebaut werden.

=> Bis dahin wird die Radwegeführung temp. ausgebaut

Weiteres Vorgehen!

- Am 21.03.2023 hat eine Verkehrserhebung des Knotenpunktes Waldäcker statt gefunden um die aktuellen Verkehrsmengen und Rückstaulängen zu erfassen
- Derzeit wird der Knotenpunkt auf seine Leistungsfähigkeit überprüft und der mögliche Optimierungsbedarf inkl. der neuen Radwegequerung ermittelt
- Aufgrund der derzeit ermittelten Kostenberechnung wird die unterjährige Förderfähigkeit mit dem Regierungspräsidium abgestimmt
- Bau der Radwegefortführung ist unmittelbar nach dem Bau des Radwegs Waldäcker III für Anfang 2024 geplant



LUDWIGSBURG

**Vielen Dank für Ihre
Aufmerksamkeit**